

# Rummel um Sterne-Koch Cédric Staudenmayer

Weinstadt hat dank des 25-Jährigen ein Restaurant mit Michelin-Stern - und die Nachfrage steigt rapide / Wie geht es dem jungen Gastronomen? Er will erst einmal nichts ändern

VON UNSEREM REDAKTIONSMITGLIED  
DANIEL HERTWIG

## Weinstadt-Beutelsbach.

Wer am Dienstag reserviert hat, kann sich glücklich schätzen: Nach der Bekanntgabe des Michelin-Sterns für das Restaurant „Cédric“ in Weinstadt am Dienstagabend sind die wenigen freien Tische für April blitzschnell weggebuht worden. Nun kommt man frühestens Mitte oder Ende Mai in den Genuss.

Mit gerade einmal 25 Jahren hat Cédric Staudenmayer sich den ersten der begehrten Gastro-Sterne erkocht. Als Einzelkämpfer in der Küche. Zur Verleihung ging es nach Hamburg, am nächsten Abend kocht er wieder. Und die Preise? Gibt es einen Stern-Aufschlag?

## Per E-Mail von der Ehre erfahren

Erfahren hat er von der Ehre per E-Mail, als er gerade am Bahnhof Beutelsbach unterwegs war, erzählt Cédric Staudenmayer am Mittwoch. Spekuliert worden war in Fachkreisen ja bereits, doch sicher wusste der junge Küchenchef erst kurz vorher Bescheid.

Per Flugzeug ging es für Staudenmayers am Dienstag nach Hamburg, wo am Abend in der Handelskammer die Sterne vergeben wurden. Am Mittwochmorgen schnell zurück nach Weinstadt, denn am Abend ist das Cédric – in der ehemaligen „Krone“ von Großvater Otto Koch – geöffnet.

Das normale Geschäft wird am Tag



Cédric Staudenmayer vor seinem Restaurant in Weinstadt-Beutelsbach – am Tag nach der Michelin-Stern-Ehrung.

Foto: Habermann

danach allerdings ständig unterbrochen: von Glückwunsch-Anrufen und -Nachrichten. Auf Whatsapp und Co. ploppen „ohne Ende“ Botschaften auf, erzählt Cédric Stau-

denmayer. Und natürlich erreichen ihn nun jede Menge Reservierungsanfragen. Zeit, das Ganze sacken zu lassen, hat der 25-Jährige gerade nicht. Aber die Würdigung sei

„schon toll“.

Ändern will Staudenmayer wegen des ganzen Rummels aber erst einmal nichts. Die Karte bleibt unverändert, der Stern der

strengen Michelin-Testesser ist die Bestätigung, alles richtig gemacht zu haben. Laut dem „Guide“ bietet Staudenmayer „eine ambitionierte Küche mit saisonal-regionalem Bezug, die aus einer klassischen Basis heraus modern umgesetzt wird“.

## Höhere Preise müssen für ihn durch Qualität gerechtfertigt sein

Auch größer werden will der junge Spitzenkoch vorerst nicht. Das Team besteht wie bisher aus ihm in der Küche und einem Serviceleiter.

Zu zweit, das reicht bislang. Cédric Staudenmayer sagt, er sei „guter Dinge“, wenn alles erst einmal so bleibt.

Selbst die Preise will er nicht plötzlich erhöhen, auch wenn der Stern ihm zusätzliche zahlungswillige Kundschaft bringt. Zuletzt habe er im Januar wegen der Mehrwertsteuer-Rückerhöhung die Preise angepasst. Jetzt nur wegen der Auszeichnung erneut aufzuschlagen, das hält er für nicht angemessen. Er könne sich aber vorstellen, bei der nächsten Menü-Überarbeitung „andere lebensmitteltechnische Elemente“ einzubringen, die eine Preisanhebung rechtfertigen könnten. Höhere Preise müssten eine Basis haben, so Cédric Staudenmayer. Dabei denkt er auch an seine vielen Stammkunden aus der Region.

Im Rems-Murr-Kreis gehört er jetzt zu der kleinen Gruppe an Sterne-Köchen. Erneut ausgezeichnet wurden die bisherigen Träger: Bacher in Waiblingen, Malatounis in Kernen, Nico Burkhardt in Schorndorf, Oettinger's in Fellbach.

## Jetzt gilt Tempo 30 auch in Beutelsbach



Symbolfoto: Palmizi

### Weinstadt.

Um die Anwohner der Durchfahrtsstraße durch Beutelsbach in Zukunft vor Lärm zu schützen, wird hier Tempo 30 eingeführt.

Seit Montag standen an manchen Stellen schon erste abgedeckte Schilder. Im Laufe

des Mittwochs sollten weitere aufgestellt und die vorhandenen aufgedeckt werden, so die Pressestelle der Stadt Weinstadt auf Nachfrage. Die Tempo-30-Regelung gilt sofort ab dem Aufdecken der Schilder.

Spätestens ab diesem Donnerstagmittag sollen alle Schilder vorhanden sein. Neben der Stuttgarter Straße und der Schurwaldstraße wird auch auf der Ulrich-/Buhl-/Poststraße von der Kreuzung Stuttgarter/Schurwald-/Ulrichstraße über den Postkreisel bis zur Kreuzung Stuttgarter-/Schönfelderstraße Tempo 30 eingeführt.

## Bücher und Gespräche

Der Literarische Gesprächskreis trifft sich in neuen Räumen

### Weinstadt.

Der Literarische Gesprächskreis hat sich vergangenen Dienstag zum ersten Mal in der neuen Stadtbücherei, Ulrichstr. 35, in Beutelsbach getroffen. Gründerin Edda Lämmle berichtete, wie es vor rund 15 Jahren zur Gründung kam, wie die Anfänge waren und was sich in den Jahren verändert hat, dies geht aus einer Pressemitteilung des Literarischen Gesprächskreises hervor.

### Geschichte des Gesprächskreises

Die Stadt Weinstadt hat im Jahr 2009 zum Gesprächskreis „Aktiv im Alter“ eingeladen. Damals schlug Edda Lämmle einen Literatur-Gesprächskreis vor, der dann von der Bücherei gerne angenommen wurde. Zur Auftaktveranstaltung im September 2009 kam die Schriftstellerin Claire Beyer mit ihrem damals neu erschienenen Roman

„Rohlinge“. Seither trifft sich der Kreis immer am letzten Dienstag des Monats von 10 bis 11.30 Uhr in der Bücherei und spricht über von den Teilnehmern selbst ausgewählte Bücher. Vor allem Schriftsteller der neueren Zeit gilt dabei das Interesse, unter anderem Juli Zeh, Dörte Hansen, Judith Schalansky, Adrana Altana, Martin Walser, Robert Seethaler, Peter Stamm oder auch Khaled Hussein.

### Info

Weitere Teilnehmer sind laut Gesprächskreis herzlich willkommen. Die Teilnahme ist kostenlos, es ist keine Anmeldung erforderlich. Die Termine für 2024: 30. April, 28. Mai, 25. Juni, 24. September, 26. November und der 3. Dezember. Ansprechpartnerin ist Edda Lämmle, Telefonnummer: 071 51/60 03 00.



Edda Lämmle, Gründerin des Literarischen Gesprächskreises.

Foto: Habermann

## opti WOHNWELT

DEIN EINRICHTUNGSHAUS IN BACKNANG-WALDREMS

# NACH BACKNANG FAHREN UND GELD SPAREN!

# 35%

MÖBEL & KÜCHEN

+ ZUSÄTZLICH

## FINANZIERUNG\*

AB 0% BIS 72

ZINSEN MONATE

# 500€

GESCHENKT\*\*

BEI KAUF AB 3.000€

Gültig bis 06.04.2024. Gutschein bitte mitbringen. Nicht gültig bei Werbestücken und Topangeboten. Nicht mit anderen Rabattaktionen kombinierbar. Nur ein Gutschein pro Person und Kauf.

✓ MÖBEL ✓ KÜCHEN  
✓ TEPPICHE ✓ MATRATZEN

0999015007

Gültig bis 06.04.2024. Gutschein bitte mitbringen. Nicht gültig bei Werbestücken und Topangeboten. Nicht mit anderen Rabattaktionen kombinierbar. Nur ein Gutschein pro Person und Kauf.

✓ MÖBEL ✓ KÜCHEN  
✓ TEPPICHE ✓ MATRATZEN

0999004202

# 250€

GESCHENKT\*\*

BEI KAUF AB 1.500€

Gültig bis 06.04.2024. Gutschein bitte mitbringen. Nicht gültig bei Werbestücken und Topangeboten. Nicht mit anderen Rabattaktionen kombinierbar. Nur ein Gutschein pro Person und Kauf.

✓ MÖBEL ✓ KÜCHEN  
✓ TEPPICHE ✓ MATRATZEN

0999005807

# 100€

GESCHENKT\*\*

BEI KAUF AB 500€

Gültig bis 06.04.2024. Gutschein bitte mitbringen. Nicht gültig bei Werbestücken und Topangeboten. Nicht mit anderen Rabattaktionen kombinierbar. Nur ein Gutschein pro Person und Kauf.

✓ HEIMTEX ✓ HAUSHALT  
✓ DEKO ✓ LEUCHTEN

0999005805

# 20€

GESCHENKT\*\*

BEI KAUF AB 100€

Gültig nur bis zum 06.04.2024. Nur gegen Vorlage des Coupons. Nur ein Gutschein pro Person und Kauf. Nicht mit anderen Rabatten kombinierbar. Auch nur bei Bestellungen.

Zu jedem gekauften Heißgetränk 1 Stück Kuchen GRATIS

Restaurant

45 JAHRE OPTI WOHNWELT

Seit 1979

Opti MegaStore.de

Der trendige Möbeldiscount

# opti WOHNWELT

Opti-Wohnwelt GmbH & Co. KG • Donaustraße 1 + 8 • 71522 Backnang  
Kundentelefon 0800 2008 222 • www.opti-wohnwelt.de